
Kritische Nachfrage von Herrn Michaelis zum Thema Hotelstandort am Einfelder See sowie 
Fragen weiterer Ausschussmitglieder zum Handyparken, zweite Erschließung des Haupt-
bahnhofes und Kreisverkehr Boostedter Straße werden von Herrn Stadtbaurat Kubiak und 
Herrn Heilmann beantwortet. 
 
Beschluss: 

Kenntnisnahme 
 
Endg. entsch. Stelle: Planungs- und Umweltausschuss 
 
 
 


